
 
 
 

 

 

 

Roma, 1 maggio 2018 

 

 

Chers Membres du RMEI, chers Amis, 

je tiens avant tout à vous remercier pour la confiance et l’honneur dont vous me faites part en me confient la présidence du 

réseau. 

La Faculté d’Ingénierie de Sapienza, membre fondateur de RMEI, as toujours été attaché au développement et au 

rayonnement du réseau à travers les initiatives et les projets qu’elle a porté. 

Les workshop Michelangelo ont donné l’occasion à nos jeunes de se rencontrer et créer GAME. 

Nous allons réunir rapidement le board pour définir le plan d’action de les deux prochaines années. 

Je ne manquerai pas de revenir vers vous pour vous communiquer les éléments qui seront été discutés et arrêtés en cette 

occasion. 

 

Amitiés, 

Mara Lombardi 

 

 

 

Dear RMEI Members, dear Friends, 

it is my pleasure to thank you for the great honor and the confidence given to me in electing as President of RMEI. 

The Civil and Industrial Engineering Faculty of Sapienza - University of Rome, as founder member of RMEI, has always 

been engaged in the development the spreading of the network spirit with initiatives like the workshop Michelangelo offered 

to our students the opportunity to meet other and create GAME in the permanent RMEI office in the Forte Michelangelo of 

Civitavecchia, the port of Rome. 

In the next days the board will be engaged to define a strategy for the activities plan of the next two years, in continuity 

with the past President. 

I will inform you as soon as decision will be taken. 

 

Thanks again, 

Mara Lombardi 

 

 

 

Cari Membri di RMEI, cari Amici, 

voglio ringraziarvi per il grande onore e la fiducia che mi avete rivolto eleggendomi Presidente di RMEI. 

La Facoltà di Ingegneria Civile e Industriale di “Sapienza” - Università di Roma, socio fondatore di RMEI; si è sempre 

impegnata nello sviluppo e nella diffusione dello spirito del network con iniziative come il workshop Michelangelo. I 



workshop Michelangelo hanno offerto ai nostri studenti l’opportunità di incontrarsi e di creare GAME nell’ufficio 

permanente di RMEI ospitato nel Forte Michelangelo nel porto di Roma a Civitavecchia. 

Nei prossimi giorni il board sarà impegnato a definire un piano di attività per il prossimo biennio nella linea della Presidenza 

che mi ha preceduto. 

Sarà sempre mia cura informarvi con tempestività e continuità. 

 

Con amicizia, 

Mara Lombardi 

 

 

 


